

Afirma Daniel Ortega que su gobierno tiene un gran compromiso con la paz y que se haga justicia en Nicaragua



Managua, 30 ago (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, afirmó que su gobierno tiene un profundo compromiso con la paz y de buscar cómo desarrollar nuevamente la práctica de la reconciliación, sin excluir a nadie.

Durante una multitudinaria caminata por la justicia, la reconciliación y la paz, que contó también con la participación de la vicepresidenta Rosario Murillo, sostuvo Ortega que las puertas tienen que estar siempre abiertas para platicar, resalta Prensa Latina.

'Pensemos que peleando entre nosotros, nos hacemos daños nosotros mismos, le hacemos daños a Nicaragua y que reconciliándonos como lo habíamos logrado desde el 2007 hasta el 18 de abril del 2011, Nicaragua, crece, progresa, ese es el camino, esa es la ruta', puntualizó,

El diálogo más efectivo que puede existir es el que practica el pueblo con el pueblo, la familia con la familia, agregó.

Indicó que si hay paz y seguridad se logra trabajar y ello ayuda a mejorar la economía y el crecimiento del país y se puedan recuperar los empleos perdidos como consecuencia de la intentona golpista.

Los golpistas y quienes apuestan por la violencia, advirtió, 'están desesperados y todos los días hablan de tranque (bloqueos de vías). 'Tienen trancada la mente', acotó.

Ortega señaló que aún hay camino por recorrer para recuperar la economía, el comercio, el trabajo y llevarlos a los niveles de antes del intento de golpe de Estado, acción que calificó de terrorista. Aseguró que pese a las condiciones actuales se velará por la seguridad social y el seguro para los trabajadores.

El presidente informó que ya se recibieron más de 524 mil firmas que claman por justicia y reparación para las víctimas del terrorismo y los crímenes no queden en la impunidad.

'Estamos pidiendo justicia, mientras los organismos de derechos humanos, tanto internacionales como locales, la mayoría de ellos no actúan con justicia, para ellos estas víctimas no existen, para ellos estos torturados no existen', expresó.

Ortega denunció que si el torturado es un sandinista éste no existe para la Comisión de Derechos Humanos de Naciones Unidas, manejada -dijo- por los poderosos que se han adueñado de continentes enteros y han cometido genocidios.

El primer mandatario recordó que dicha Comisión fue invitada por el gobierno para que viera in situ la situación del país, pero en sus informes no incluyeron los crímenes cometidos por los sectores golpistas, los torturados, los desaparecidos y asesinados.

'Los 22 policías asesinados no existen, para ellos los terroristas golpistas son unos angelitos que no torturaron a nadie, no mataron a nadie y entonces a estos hermanos quiénes los torturaron, quiénes los asesinaron', subrayó.

El jefe de Estado enfatizó que gracias a esos informes sesgados y parcializados de esos organismos ya nadie cree en ellos, porque se convierten en instrumentos de los poderosos, de los que imponen su política de muerte sobre los pueblos del planeta.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170304-afirma-daniel-ortega-que-su-gobierno-tiene-un-gran-compromiso-con-la-paz-y-que-se-haga-justicia-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba